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主席報告

本人謹代表錦興國際控股有限公司（「本公司」）之董事會（「董事會」）欣然宣佈本公司及其附屬公司

（「本集團」）截至二零零四年十二月三十一日止年度之經審核年度業績。本公司股份於二零零四年九

月二十三日在香港聯合交易所有限公司（「聯交所」）主板成功上市，是本集團

自一九九六年十一月成立以來之主要里程碑。管理層將繼續於未來尋求及

把握增長機會，以增加股東之回報。

股息

董事會議決建議向於二零零五年五月二十三日名列本公司股東名冊

之股東派付截至二零零四年十二月三十一日止年度之末期股息每股

1.6港仙，惟須待本公司股東於本公司股東週年大會上批准。末期股息

根據二零零四年下半年之純利25%計算。

業務回顧

本人欣然見證本集團自一九九六年成立以來不斷增長。各員工於公司不斷增長期間仍努力不懈地促

進本集團之進一步發展。

本集團截至二零零四年十二月三十一日止年度之營業額為1,315,700,000

港元，較去年增長19.4%。毛利率由二零零三年之25.3%輕微下跌至二

零零四年之23.9%，主要由於二零零四年年初原材料成本大幅上升所

致。繼二零零四年年中原材料成本下降後，回顧下半年度之毛利率及

純利率均有所回升。整體而言，本年度之純利率由8.7%輕微下跌至

8.0%。

在市場發展方面，本集團成功招攬多名潛在客戶（包括多名主要成衣

製造商及著名國際品牌營辦商），提供額外訂單來源。此外，本集團在上

市後已成功開發中國市場，並於二零零四年最後一季錄得銷售額18,100,000

港元，成績驕人。本人相信中國市場將於二零零五年有顯著增長。
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投資成本約126,200,000港元之新染紗生產線已於二零零四年九月投入運作，每月之生產能力約為

2,500,000磅。此項新業務於二零零四年十一月已達致收支平衡。生產能力改

善情況於最近數月尤為顯著。因此，本人認為此新生產線將為二零零五年

之營業額增長及邊際溢利有所改善方面貢獻良多。

本集團於二零零四年委聘中華人民共和國（「中國」）廣州中山大學為

顧問，以就本集團於中國番禺之廠房之人力資源管理提供意見，從而

提升生產能力。於第一階段完成後所取得之成效顯著。

展望

本集團在聯交所成功上市後加快其業務發展之步伐，包括興建一座中央針織

綜合大樓（已於二零零五年一月落成）及重新安置針織機器於針織綜合大樓（現正進行中）。於二零零

五年年中，本集團之漂染及針織能力預期將分別由於二零零四年十二月三十一日之約101,500,000磅

及74,400,000磅增加約10%及20%。此外，發電廠之第二階段預期於二零零五年第二季完成，其後將可

進一步節省能源成本。上述各項均有助加強本集團處理緊急訂單之能力，並有助進一步拓展訂單來源。

世界貿易組織成員國間之紡織產品進口配額已於二零零五年一月一日廢除。因此，買手已不斷結集其

供應商名單，並增加於亞洲地區之成衣採購比重。此外，目前成衣製造商趨向很大程度上依賴規模較

龐大且聲譽良好之供應商。作為市場上主要針織布料供應商之一，本人深信上述趨勢對本集團日後之

發展有利。

根據世界貿易組織之條款，中國外銷仍須受「反激增」或「反傾銷」政策所掣肘。與此同時，中國政府對

出口之紡織品實施附加稅，進一步影響中國生產之競爭力。儘管於廢除紡織品配額制度後首數個月面

對不明朗因素，本集團一直不斷尋求進一步發展之商機，以把握該變動所帶來之長遠利益。

於本集團之發展歷史之中，本集團之一貫目標是在銷量增長之同時提高盈利。推出紗染業務乃本集團

實現垂直整合之重要一步。建基在穩健財政狀況下，本集團將繼續尋求機會在日後擴展上游業務。
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本集團在過往之成就實有賴對開發產品方面大大投入研究及開發（「研發」）資源，以符合客戶之預期。

新染紗生產線已進一步加強本集團之研發能力。於二零零五年首季，本集團已開發多種不同新布料，

使市場上之訂單得以增加從而產生增值作用。

本集團將提高其營運效率，務求提升競爭優勢及鞏固本集團於市場上之地位。

致謝

本集團管理層及全體員工努力不懈，帶領本集團於回顧年度及過去各年取得各項豐碩成果，本人謹代

表董事會致以衷心謝意。
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戴錦春

香港

二零零五年四月二十一日




